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Lezione 4: Il Legamento (La Liaison)

Introduzione al Legamento (La Liaison)

Il legamento o “liaison”, caratteristica tipica della lingua francese, si ha quando la consonante finale
di una parola incontra la vocale o la h muta iniziale della parola successiva. Le consonanti della
liaison sono: S, Z, X, T, D, N, R, P, Q. Indicheremo la liaison, per evidenziarla, con il seguente
simbolo: ‿.

Pronuncia delle Consonanti nella Liaison

Le consonanti finali cambiano pronuncia quando fanno parte di una liaison:

Consonante Pronuncia nella
Liaison

Esempio

Z, S, X [z] les‿amis(gli amici) [lezami], dix‿amis(dieci amici)
[dizami]

T, D [t] grand‿ami(grande amico), quand‿il pleut(quando piove),
quant‿à lui(quanto a lui)

F (dopo neuf) [v] neuf‿ans(nove anni) [nœvã]

Liaison Obbligatoria

La liaison è obbligatoria in vari contesti:

• Tra il pronome personale e il verbo

◦ Esempio: Ils‿aiment(essi amano)

• Tra l’aggettivo e il nome quando l’aggettivo è anteposto a quest’ultimo

◦ Esempio: larges‿avenues(ampie vie)

• Tra l’avverbio e l’aggettivo



◦ Esempio: très‿important(molto importante)

• Tra alcuni nomi composti

◦ Esempio: États‿Unis(Stati Uniti)

• In alcune espressioni di uso comune

◦ Esempio: Comment‿allez-vous(come sta?), c’est‿à dire(cioè)

• Dopo la congiunzione "quand"

◦ Esempio: Quand‿il arrivera(quando arriverà)

Liaison Vietata

Non si utilizza mai la liaison nei seguenti casi:

• Tra il soggetto e il verbo (tranne se il soggetto è un pronome personale)

◦ Esempio: Les élèves entrent(gli studenti entrano)

• Dopo la congiunzione "et"

◦ Esempio: grand et agréable(grande e piacevole)

• Davanti a un nome che comincia per h aspirata
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